

EntschlieÙung

Der 1. KongreÙ der IG Bergbau-Energie-Wasserwirtschaft bekennt sich ausdrücklich zum Erhalt der einheitlichen Organisationsstruktur seiner Industriegewerkschaft. Er erteilt allen Versuchen, Beschäftigte aus ihrem Organisationsbereich herauszulösen, eine eindeutige Absage. Mit solchen Versuchen wird den Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern insgesamt großer Schaden zugefügt. Sie führen zur Spaltung der IG Bergbau-Energie-Wasserwirtschaft und würden eine Schwächung der Gewerkschaftsbewegung in Deutschland bedeuten.

Die EntschlieÙung wurde einstimmig angenommen.